
REUNIÃO VIRTUAL - PORTUS 

 

Dia 19 de janeiro de 2021. 

 

PARTICIPANTES: 

Dra. Kaline Ferreira CCAF/AGU; 

Dr. Luis Gustavo – Interventor do PORTUS; 

Dr. Luis Carlos – Assessor do PORTUS; 

Dr. Felipe – Assessor do PORTUS; 

 

REPRESENTANTES DOS PARTICIPANTES E ASSISTIDOS: 

Eduardo Guterra – Presidente FNP; 

Sérgio Giannetto – Presidente Sindicato Rio de Janeiro; 

João de Andrade – Vice – Presidente do SINDAPORT/SP; 

Silvano Bezerra – Diretor do Sindicato dos Portuários de Natal/RN; 

Ernani Pinto – Presidente do SUPORT/ES; 

José Renato – Diretor da FNP. 

 

PONTOS ABORDADOS: 

 

1) Renovação da Intervenção:  

 

Lembrado por Eduardo Guterra, sobre a renovação da intervenção no 

PORTUS por mais 06 (seis) meses, diferente da renovação anterior. O 

Interventor disse que acredita que após este novo período de intervenção, 

a PREVIC deverá indicar um Diretor para que seja realizada eleições para 

o conselho deliberativo e conselho fiscal, pondo fim a intervenção; 

 

2) RETIRADA DE PATROCINIO DA CODOMAR: 

 

Perguntado por Eduardo Guerra, foi dito pelo Interventor que todos os 

cuidados foram tomados para que a CODOMAR não se torna-se uma 

nova PORTOBRÁS e que o governo federal estava pagando em dia os 

compromissos com o PORTUS, e que não existe motivo de preocupação; 

 

 



3) NOVO REGULAMENTO DO PORTUS: 

Questionado por Giannetto, foi dito pelo Interventor que ele praticamente 

foi pego de surpresa com a alteração realizada para que as 

patrocinadoras não tivesse a obrigação de continuar pagando a cota parte 

do empregado, nos termos que a CDP está querendo e acredita que isso 

será revertido; 

 

4) COMISSÃO PARA ACOMPANHAR O ACORDO COM O PORTUS: 

 

Solicitado por Eduardo e com o apoio de Dra. Kaline, Interventor 

concordou e solicitou que a FNP faça as indicações; 

 

5)  CISÃO DAS PATROCINADORAS: 

 

O Interventor disse que este tema está sendo apreciado pela PREVIC e 

que ainda irá ser avaliado pelo SEST e que isso não terá impacto sobre o 

PBP1 visto que hoje, mesmo com a solidariedade o PORTUS nunca 

cobrou de qualquer patrocinadora a dívida de outras que estejam 

inadimplentes; 

 

6) DÍVIDA DA CODERN E CDRJ; 

 

Indagado por Silvano, o Interventor disse que na verdade as dívidas da 

CODERN são referentes ao PORTO DE RECIFE/PE e CABEDELO/PB e 

que acredita que será resolvida. Quanto a CDRJ tem ações que ele 

acredita que o PORTUS será vitorioso; 

 

7) DESESTATIZAÇÃO DA CODESA 

 

Colocada as preocupações de Ernani e Eduardo, com a privatização da 

CODESA e os compromissos para com o PORTUS, o Interventor 

concordou que deverá ser realizado trabalho junto aos órgãos que estão 

à frente da desestatização da empresa para que tenha cláusula de 

garantia do pagamento dos compromissos financeiros com o PORTUS. 

 

 

Eduardo Guterra 

Presidente 


